



Alianza público-privada aborda proyecto de espacios públicos en Melinka

Esta semana se llevó a cabo una nueva sesión de la Mesa de Convergencia por el Desarrollo Local de Guaitecas, un espacio de colaboración público-privada orientado a fortalecer las capacidades locales y mejorar la calidad de vida de los habitantes de la comuna.

Esta alianza, que desde hace más de un año trabaja en el diseño de un proyecto para mejorar las condiciones de operación y seguridad de la planta eléctrica comunal, acordó sumar una nueva iniciativa para el año 2025, cuyo diseño comenzará en las próximas semanas. Se trata del mejoramiento de un espacio público en el sector Los Cipreses de Melinka, que considera la intervención de la carpeta de una multicancha existente, su cierre perimetral, la demarcación y reposición del equipamiento deportivo, además de obras exteriores como la circulación peatonal, la instalación de mobiliario urbano y la incorporación juegos infantiles.

La reunión fue convocada y liderada por el alcalde de Guaitecas, Bans Puinao, y contó con la participación del equipo municipal, representantes de las empresas AquaChile, Naviera Austral, Camanchaca, Mowi, Blumar y Salmones Austral, junto al equipo técnico de

Fundación Huella Local.

Respecto al balance de esta nueva sesión y las expectativas del trabajo de esta experiencia colaborativa, el alcalde de la Municipalidad de Guaitecas, Bans Puinao, precisó que “seguimos avanzando a paso firme en el desarrollo de nuestra comuna. Y como alcalde, quiero agradecer profundamente a las empresas que son parte de este hermoso desafío y al equipo técnico de Huella Local, por creer en el trabajo colaborativo como una herramienta de transformación social. Estamos construyendo una cartera de proyectos que impacte directamente en la calidad de vida de nuestros vecinos, y confiamos en que este modelo de cooperación continuará entregando buenos frutos para Guaitecas. Este es el camino: trabajar unidos para un futuro más justo y digno para todos”.

En cuanto a la recepción de los avances del proyecto de la planta eléctrica municipal y la incorporación de una nueva iniciativa de alto impacto social, el director Zona Sur de Huella Local, César Barrientos, sostuvo que “el trabajo colaborativo entre empresas y Municipalidad es una estrategia fundamental para el desarrollo local, especialmente en lugares donde

hay muchas necesidades y los recursos son muy escasos. Hoy sumamos un importante proyecto de mejoramiento de espacios públicos a los objetivos de la mesa, y esperamos sumar nuevos proyectos en 2026, de manera de conformar una cartera de proyectos que tenga un impacto significativo para la comuna”.